

Begegnung mit Hans Flörsheim

Gebürtiger Rotenburger stellt sein Buch vor

ROTENBURG. Über die Pyrenäen in die Freiheit: Chanan Hans Flörsheim stellt sein Buch am Mittwoch, 5. Dezember, ab 19.30 Uhr im Festsaal des Rotenburger Rathauses vor. Der Untertitel des aus Tagebucheinträgen zusammengestellten Werks lautet Von Rotenburg an der Fulda über Leipzig nach Amsterdam und durch Frankreich und Spanien nach Israel, 1923-1944.

Zu der Veranstaltung laden Heinrich Nuhn vom Förderkreis ehemaliges jüdisches Ritualbad Rotenburg, Bürger-

meister Manfred Fehr, Haide Schreiber, Vorsitzende des Geschichtsvereins Altkreis Rotenburg, und Werner Schnitzlein, Vorsitzender der Gesellschaft für christlich-jüdische Zusammenarbeit Hersfeld-Rotenburg, ein.

Flörsheims Buch - 214 Seiten, ISBN 3-86628-167-6, Hartung-Gorre-Verlag - werde ab Mittwoch für 12,80 Euro in den Buchhandlungen erhältlich sein, sagt Nuhn. Einige Exemplare werden auch bei der Veranstaltung in Rotenburg verkauft. (res)



Stolz auf ihre Kinderroller: Chanan Hans Flörsheim mit seiner Schwester Edith, aufgenommen 1931 oder 1932.